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      Аннотация

    
        
          Настоящая работа посвящена расчету и проектированию дизельного двигателя внутреннего сгорания мощность 420 кВт. В ходе выполнения работы были проработаны следующие вопросы: 1. Расчет рабочего процесса проектируемого двиагтеля 2. Анализ сил, действубщих на детали кривошипно-шатунного механизма. 3. Анализ уравновешенности проектируемого двигателя. 4. Расчет систем двигателя и разработка схем этих систем. 5. Определение ключевых параметров агрегата турбонаддува. 6. Разработка чертежей компоновки проектируемого двигателя. В процессе работы был произведен обзор разнообразных подходов к проектированию двигателей для карьерных самосвалов в разных странах, изучены ключевые требования, которые предъявляются в зависимости от условий к двигателям данного класса. Рассмотрены приоритеты, которые расставляют конструкторы разных школ дизелестроения. Помимо зарубежного опыта, была собрана информация по теме в источниках как библиотеки СПбПУ Петра Великого, так и других университетов при помощи электронных ресурсов. На основании этого базиса были произведены перечисленные выше расчеты, отправной точкой для которых был расчет рабочего процесса по методу Гриневецкого-Мазинга. По его данным были произведены дальнейшие расчеты и, как итог, разработан проект настоящего двигателя.
        

        
          This work is devoted to the calculation and design of a diesel internal combustion engine with a power of 420 kW. In the course of the work, the following questions were worked out: 1. Calculation of the working process of the designed engine 2. Analysis of the forces acting on the details of the crank mechanism. 3. Analysis of the balance of the designed engine. 4. Calculation of engine systems and development of schemes for these systems. 5. Determination of the key parameters of the turbocharging unit. 6. Development of layout drawings of the designed engine. In the course of the work, a review was made of various approaches to designing engines for mining dump trucks in different countries, and the key requirements that are imposed depending on the conditions for engines of this class were studied. The priorities set by the designers of different schools of diesel engineering are considered. A review was made of various approaches to designing engines for mining dump trucks in different countries, and the key requirements that are imposed depending on the conditions for engines of this class were studied. In addition to foreign experience, information on the topic was collected from the sources of both the Peter the Great SPbPU library and other universities Based on this, the calculations listed above were made, the starting point for which was the calculation of the workflow using the Grinevetsky-Masing method. According to its data, further calculations were made and, as a result, a project of this engine was developed.
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